
臺北市芳和實驗國中 109 學年度交通安全教育座談會 

 

時間：109 年 9 月 2 日 15 時 30 分 

地點：二樓會議室 

主席：黃校長琬茹            紀錄：李卓勳 

出席人員：如簽到表 

 

壹、主席致詞 

黃校長琬茹：本校因為今年有許多新進教職員，對於本校周圍的交通安全事項應該

特別留意。三學期制跟大學區導致本校與臥龍學園另外兩校的車流偶

而不會重疊，但多半臥龍街車流較大，同學較多，也懇請同仁上班路

上多注意路況，小心駕駛，並注意人車分道。 

 

貳、討論事項 

    一、宣達 109 學年度本校交通安全教育實施計劃。 

        照案通過 

    二、宣達本校值週教師輪值表 

        照案通過 

 

參、業務單位報告： 

李組長卓勳： 

1、請參閱本年度之交通導護工作輪值表。 

2、調查本學年度同學通學情形，請導師協助同學填寫通學表單。 

3、本學年度南北兩側都有畫設家長接送區，請導師協助提醒同學上學

時若為家長接送，請駛入家長接送區，以免堵塞交通。 



4、懇請各領域在領域會議討論，若有適當課程可以融入交通安全教

學，再與教學組和生教組聯繫。 

 

肆、臨時動議： 

何老師欣憓： 

1、之前有聽聞本校要設置 Ubike，提高大眾運輸轉乘率，以減緩車

流，請問設置時程為何？ 

黃校長琬茹： 

本案請總務處答覆，裁量不予表決。 

黃主任正宗： 

今年年底前，交通局會派人來會勘。 

伍、結論 

黃校長琬茹：再一次感謝所有同仁的辛勞，因為本校與大安國小、和平高中三校之

前合稱為「臥龍學園」。校門口的交通本來就容易堵塞，感謝里長和

議員協助畫設家長接送區，也請導師協助提醒同學，請家長會協助提

醒家長，駛入家長接送區，以求門口交通車流順暢完善。另外也請總

務處持續關注 Ubike 設置事宜。 

 

陸、散會： 


